







# ブラジルと日本

ボツボランガ 佐藤太一郎

## 食の文化(3)

アルジャ 神林 義明

私は日本で生まれ、日本で育てられました。8歳位になるとオブリガソーンとして学校に行かされました。その頃教えられたことは日本は唯一天皇の居た国で、世界でも珍らしく、国民と平和を守り、外敵を二度撃退した戦争があり、一度も負けたことがありません、と教えられました。

さて、私は16歳の時、ブラジル国に移民の子として渡り、この国に住むようになりました。が住んでおり、言葉は同じボルトガル語で話します。和気藹々で前途に希望の持てる国です。

日本のように地震も寒さもなく雪も降りません。日本よりは住みよいのではないかと思います。別に自分の生まれ故郷の悪口を云う訳ではありません。本当にことなんですが、私は日本で16年、ブ

## 骨粗しそう症脱出記

サンバウロ 鎌谷 晴

骨粗しそう症はもう危険ないかと試してみたかったが、一年がたち、再検査のため担当のもとへ出向いた。通りの基本的診察後、指示した薬は飲みと尋ねられた。否、と答えるかわりに服用しなかつた理由を話した。

私はマツサージ師、薬を飲まず、東洋医学的考を自分で自分のこの病気治せなければ客は来ない



## 田舎で暮せば(4)

イビウーナ 漣尾 正弘

(ベージャ・フロール)

よ、と妻の声。そうか、

が、名前通り、花が咲

ているのは、桜が咲

た。人家のある所は殆ど

が、花摘み摘果はしない

が、花摘み摘果はしない

が、花摘み摘果はしない

が、花摘み摘果はしない

が、花摘み摘果はしない

が、花摘み摘果はしない

## 武本文賞にちなん

サンバウロ 梅崎 蘭唯

この日系コロニアで、

文学賞の存在をおおむね

でおられる方々は、武本

の体で試せるいいチャンスだと考えた。骨密度強化のため随分以前から力

領域スレスレと言われて

いたことを簡単に伝えた。

話を飛ぶが、師から言

われたのは、「マツサージ師は八百

## 日本史について(3)

スザノ 荒木 信機

骨粗しそう症はまだ治

療したことがない。自分

の体で試せるいいチャン

スだと考えた。骨密度強化のため随分以前から力

領域スレスレと言われて

## 日本史について(3)

骨粗しそう症はまだ治

療したことがない。自分

の体で試せるいいチャン

スだと考えた。骨密度強化のため随分以前から力

領域スレスレと言われて

いたことを簡単に伝えた。

## 日本史について(3)

骨粗しそう症はまだ治

療したことがない。自分

の体で試せるいいチャン

スだと考えた。骨密度強化のため随分以前から力

領域スレスレと言われて





# 妻の再入国拒否に對し

# “3年問題”で初訴訟



原告のジュリアネさんは7歳で家族とともに訪れた。少しでも早く、妻と日本で暮らしたい」と語るルカスさん

**夫ルカ・スさん「権利のため戦う」**

日本国内の景気悪化に伴い、2009年から1年間実施された「日系人帰国支援事業」を利用して帰伯したフテンマ・ジュリアネさん（24歳）が、静岡地裁で8日、日本への再入国を拒否されたことを不服として、日本政府を相手取り訴えを起こした。09年当時、政府は3年を以てに当分日本に戻れないことを条件で帰伯旅費などを支援したが、昨年で3年が過ぎたが現在も訪日が許されていない状態が続いている。この「3年問題」に対応する初めての訴訟に、聖座在住のジュリアネさんの代理人である夫ルカスさん（22歳、静岡県浜松市在住）は、6日に浜松で本紙取材に応じ、「大好きな日本を訴えるのは辛いが、権利を勝ち取るために戦わなければ」との決意を語った。

妻の再入国拒否に對し、日本へ戻りたいと訴えを起こす夫ルカスさんによれば、日本への永住を望んでいた当初躊躇していたものの「3年を以てに再入国に対する見直しが行なわれた」という。政府の発表を信じて、利用を決意した

国は事実上拒否された。知人に紹介された日本での仕事も確実に得られないことを明確にす

り、夫妻は提訴を決意し2月から準備を進めてきた。

高見亮弁護士の勧めによ

り、夫妻は提訴を決意し2月から準備を進めてきた。

